

## 一般質問の質問者順番と質問事項

(令和元年 第3回定例会)

質問順位	5	1番議員	中村絵理
質問事項1	核家族の高齢化が進む本桜地区の活性化について		
質問の要旨	<p>本桜地区は居住者約600名、一戸建ての他に町営・県営住宅も設営されている基山町北東部に位置する住宅地である。</p> <p>現在、この地区は急激な高齢化が進行しており、核家族ゆえの問題や町営住宅の空き部屋増加に悩んでいる。</p> <p>そこで、本桜地区の活性化について質問する。</p>		
具体的な質問 及び 質問の相手	<p>(1) 現在、町はこの地区の現状をどのように捉えているのか</p> <p>(2) 郊外住宅地の活性化計画等はあるのか</p> <p>(3) 交通弱者の移動手段は、住民にとって満足できるものになっているのか</p> <p>(4) 官民連携（官と商業施設）の買い物バスをつくれな いか</p> <p>(5) 町営住宅の空き部屋を改修し、高齢者の居場所づくりや入居者増に繋がられないか</p> <p>(6) 町営住宅の駐車場使用料を徴収し、環境整備に充当できないか</p> <p>(7) 朝市等の定期的なイベント開催はできないのか</p>	町長	町長

## 一般質問の質問者順番と質問事項

(令和元年 第3回定例会)

質問順位	5 1番議員 中村絵理	
質問事項2	けやき台の街路樹の清掃管理について	
質問の要旨	<p>けやき台地区は、街路樹に囲まれた閑静な住宅地だと考えられている。しかし、分譲が始まった30年ほど前は、何も問題はないと考えられていた街路樹も電線にまで届く大木に成長し、高齢化した住民は、日々の清掃と管理に頭を悩ませている。</p> <p>そこで、この件について町の対応を問う。</p>	
具体的な質問 及び 質問の相手	(1) 檜以外に、日々の清掃が大変な街路樹がある。植え替えを希望する声も上がっているが、植え替えは可能なのか	町長
	(2) 電線にかかる街路樹は大変危険である。メンテナンスの頻度を上げることはできるのか	町長
	(3) 街路樹の根が歩道のインターロッキングを持ち上げており、歩行者には大変危険である。対応はできないのか	町長